

BARCELONA

En la visita que hicimos a Barcelona pudimos admirar el barrio gótico y la catedral, en la que estuvimos viendo algunas reformas. Después nos dirigimos al Museo de Historia de la Ciudad donde vimos la Barcelona antigua, las murallas que fueron construidas con trozos de piedras y estatuas procedentes de antiguas edificaciones. Después de despedirnos de la Srta. Tintó que nos acompañó en la anterior visita nos fuimos hacia el palacio de la Diputación, donde habitaban los antiguos nobles de Barcelona.

Más tarde fuimos al Museo Picasso donde se hallaban expuestas varias de sus primeras obras.

Otra visita fué al Museo Marés, exposición de estatuas y pinturas religiosas recogidas por el Sr. Marés que se dedicó a coleccionarlas, hasta que de acuerdo con el Ayuntamiento fundó dicho museo.

Antonio Soldevila, 2º Iniciación Profesional Industrial.

COLOQUIO

Sábado día 27 de Mayo.

a las 8'30 de la tarde.

CINE - CLUB

Sábado día 3 de Junio.

a las 9'30 de la noche.
